



communiqué

N°: 124
No.:

LE 31 AOÛT 1984

GEORGE IGNATIEFF ENTRE EN FONCTION COMME
AMBASSADEUR AU DÉSARMEMENT

Le vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Jean Chrétien, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. George Ignatieff au poste d'ambassadeur au Désarmement et conseiller auprès du gouvernement en matière de désarmement.

Cette nomination, annoncée par le Premier ministre le 17 août à Winnipeg assure la succession de M. J. Alan Beesley, ambassadeur au Désarmement, d'octobre 1982 à août 1983, puis ensuite nommé au poste d'ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et auprès de la Conférence du Désarmement, fonctions dans lesquelles l'ambassadeur Beesley est maintenu.

En sa qualité d'ambassadeur au Désarmement et conseiller auprès du gouvernement en matière de désarmement, M. Ignatieff représentera le Canada à certaines réunions internationales portant sur le contrôle des armements et le désarmement, notamment à la première commission de l'assemblée générale des Nations Unies et à la commission du désarmement des Nations Unies à New York. Il sera aussi le principal point de liaison pour les organisations non gouvernementales canadiennes et les personnes qu'intéressent le contrôle des armes et le désarmement. A ce titre, il donnera des conférences d'un bout à l'autre du pays pour expliquer la position du Canada et le travail effectué dans les forums internationaux où il représente le Canada.

.../2

La vaste expérience internationale de M. Ignatieff dans le domaine de la paix et de la sécurité en fait le candidat idéal pour assumer cette importante fonction d'ambassadeur au Désarmement.

Né à Saint-Petersbourg, Russie, M. Ignatieff (71 ans) a obtenu la citoyenneté canadienne le 21 septembre 1935. M. Ignatieff détient un Baccalauréat en Science politique et en Economique de l'université de Toronto (Trinity College). Boursier Rhodes en 1935, il détient une maîtrise du New College, Oxford; il a joint le ministère des Affaires extérieures en 1940 après s'être enrôlé en 1939. Il a été affecté à Londres, auprès des Nations Unies et certaines de ses organisations puis à Washington; il a ensuite représenté le Canada comme ambassadeur en Yougoslavie, Haut-commissaire adjoint à Londres, représentant permanent auprès de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord, représentant permanent auprès des Nations Unies, représentant permanent auprès du Comité du Désarmement à Genève, et représentant permanent du Canada auprès de l'Office européen des Nations Unies et autres organismes de l'ONU à Genève. M. Ignatieff a été doyen du Trinity College de 1972 à 1978, président du conseil d'administration du Conseil des musées du Canada de 1973 à 1978, président de l'association des Nations Unies du Canada de 1980 à 1982. Il occupe depuis 1980 les fonctions de chancelier de l'Université de Toronto.